



## **Antrag**

an den Gemeinderat in der Sitzung vom 15. März 2018  
eingebracht von **Nikolaus Swatek**

**Betrifft: Maßnahmen gegen zu Boden fallende Dachziegel in Fußgängerzonen**

immer wieder ist in Graz von herabfallenden Bauteilen von Gebäuden wie Mauerstücken oder Ziegeln zu hören. Erst Anfang Februar krachten Teile einer Mauer und des Daches mitten in der Herrengasse zu Boden. Nur wenige Monate zuvor, im Oktober, fielen Mauerteile auf der Höhe der Adresse Grazer Hauptplatz 16/17 zu Boden. Bei Beiden fällen gab es gott sei dank keine Verletzte.

Vorfälle dieser Art führen nicht nur zu einer temporären Schließung von Geschäften in der Innenstadt, sondern stellen vor allem eine wesentliche Gefahr für Leib und Leben da. Eine Gefahr, die die Grazer Politik und Verwaltung nicht ignorieren darf und bei der unverzügliches Handeln gefordert ist.

Gemäß der Geschäftsordnung des Gemeinderates stelle ich den

### **Antrag,**

dass die zuständigen Stellen der Stadt Graz ersucht werden zu prüfen, welche Schritte und Maßnahmen seitens der Stadt in Zusammenarbeit mit Gebäudeeigentümern gesetzt werden können um dem sich häufenden Herabfallen von Gebäudeteilen, wie Ziegeln oder Mauerstücken, besonders in Bereichen von Fußgängerzonen entgegenwirken zu können. Im Vordergrund sollte hierbei die Sicherheit der Bürgerinnen und Bürger unserer Stadt stehen.